

学校教育目標 「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

スローガン 「たくましく けんこう第一 しっかり学び まじめにコツコツがんばる子」

学校だより

ささぶえ



令和5年度 No.23 2023.10.19(木曜日)

発行文責：北代 大

## 頑張りました！ 陸上記録会

今週月曜日に行われた、陸上記録会は子どもたちの頑張る姿をたくさん見ることができ、とても良かったです。子どもたち一人ひとりベストを尽くして頑張りました。自己記録を更新したことと思います。結果が分かりましたらお知らせします。

今回の記録会で印象に残るシーンがありました。男子400mリレーです。竹島小はバトンミスがあり、ベストのタイムにはなりませんでしたが、バトンを取り切れなかったKさん、渡しきれなかったMさん、うずくまったKさんのもとに、Mさんが声をかけKさんにバトンを渡しました。第4走者のKさんは渡されたバトンを持ち全速力でゴールしました。リレーの4人、練習からずっと応援していた仲間たち、先生方、みんな複雑な気持ちでしたが、ゴールへ向かい全力で走り切った姿は、みんなのバトンがつながった証です。

最後まであきらめずやり切った姿に、子どもたちの成長を感じました。参加した選手の皆さん、よく頑張りました。ありがとう。



【全員で、はいポーズ】

## 挑戦すること、頑張ること、あきらめないこと

火曜日の生活朝会で、教頭先生がお話をしてくれました。準備していたモニターの画面に映し出されたのは、「挑戦すること、頑張ること、あきらめないこと」と書いた言葉でした。みんなが心を一つにして「挑戦すること、頑張ること、あきらめないことが大切です。」と、子どもたちに伝えました。月曜日に行われた陸上記録会での5、6年生の頑張りもその一つです。また、パリオリンピックの出場をかけた、各競技のスポーツの選手の頑張りや、代表選手でも結果が出ず悔しい思いをすること等を例をあげ話してくれました。子どもたちの心に響いたことと思います。

次は音楽祭(3～6年生参加)です。子どもたちの素敵な歌声や演奏とともに、頑張って挑戦し、諦めず最後までやり切る姿をお見せできるよう取組みます。応援よろしくお祈りします。

## 特別支援学級交歓会より

今月12日(木曜日)に、四万十市、三原村特別支援学級交歓会がありました。大勢の子どもたちが参加しましたが、本校はGさん一人の参加です。私が声をかけると「ずっと緊張している。」と言っていました。この交歓会も4年ぶりの開催でした。担当の先生や参加した小中学生のみんなにとっても緊張した事と思います。このような硬い表情で始まりましたが、仲間づくり活動や自己紹介、いろいろなゲーム等を楽しみながら、緊張もほぐれたようでした。帰ったときは、「楽しかったよ。」と言ってくれたのでホッとしました。



『みんなが幸せになる竹島小学校を目指そう』